

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. Oktober 2024

EVG-Hock: Tolles Buffet und gute Gespräche

Zum dritten EVG-Hock hatte der Ortsverband Weil am Rhein seine Mitglieder für Samstag, den 28.09.2024, wieder ins evangelische Gemeindehaus nach Haltingen eingeladen.



Der Einladung waren viele unserer Mitglieder gefolgt und der Saal war schnell bis auf den letzten Platz besetzt. Der Vorsitzende Hans-Peter Schmitz begrüßte die Mitglieder und wünschte allen einen angenehmen Aufenthalt.

Bei einem sehr guten Buffet und Getränken ließ man es sich gut gehen. Es wurden wieder viele Erinnerungen ausgetauscht. Die Besucher haben sich dafür ausgesprochen, dass eine solche Veranstaltung auch im nächsten Jahr ausgerichtet werden sollte.

Einen besonderen Dank den Helferinnen, Susann Grützner, Maik Hoffmann sowie Matthias Halmer, beim Auf- und Abbau und für die Hilfe und Unterstützung beim Ablauf des Treffens. Einen Dank auch an die evangelische Kirchengemeinde für die Überlassung des Gemeindesaals für unsere Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)